



EN X #CORFO

@sebastiansichel ¿Qué es lo que se financió con el manotazo a la Corfo? ¿Cuándo asumirá Dipres que no supo calcular el gasto? ¿Cuál es el lugar que ocupa el emprendimiento en el plan del Gobierno?

@nico_grau Cuando llegamos, los activos financieros de Corfo eran 172 millones de dólares; hoy 1.500. No hubo daño patrimonial de Corfo, e ingresos extraordinarios han ido a los desafíos en seguridad, vivienda, salud. Críticas basadas en desinformación no contribuyen al debate responsable.

@evelynmatthei Los chilenos lo único que queremos es más seguridad, que pongamos todos nuestros recursos al servicio de una fuerte lucha contra el narcotráfico y la inmigración ilegal. Pero este Gobierno nos sorprende cada semana con un nuevo escándalo. Corfo no es el primero; antes fueron las fundaciones, el endeudamiento desatado y las contrataciones de apitutados.

@jgalemparte Entre otras cosas: cálculos erróneos de ingresos y recaudación, la razón del déficit y el manotazo a CORFO tienen aquí un ejemplo. Vamos pagando con plata destinada a la innovación, el desarrollo tecnológico para el crecimiento para pagar sueldos a "los amigos". Aquí una razón.

@Tono_Coloma Presentaremos Comisión Investigadora por #Corfo. Citaremos a Grau (de quien depende Corfo), Marcel y a Javiera Martínez (que esperemos presente su renuncia en próximas horas). No sólo mostraron incapacidad, sino que escondieron información. Despilfarro fiscal no da para más.

@AndresJouannet Administración económica del gobierno es un desastre. Dilapidan recursos de @Corfo para tapar pésima gestión a costa de proyectos de innovación. La "mejor jefa de presupuestos de la historia" según @mariomarcelc. Día día nos llevan a un nuevo desastre, basta ya!!